

Unsere Kandidaten für die ÖH-Wahl

Biomedical Engineering

Christian Richter

Hallo! Mein Name ist Christian Richter, ich bin 32 Jahre alt und komme aus einer kleinen völlig unbekanntem Stadt aus Deutschland. Ich bin seit 2011 in der Studienvertretung und war im bildungspolitischen Referat tätig.

Werdegang

Nach der Matura habe ich eine Ausbildung als Diplom Gesundheits- und Krankenpfleger abgeschlossen und vor dem Studium einige Jahre gearbeitet. Aktuell bin ich in der Stabsstelle für Qualitäts- und Risikomanagement im LKH.

Hobbys

Meine Freizeit verbringe ich mit meinen Aquarien, diversen Elektronikbasteleien, grenzenlosen Basteleien an Autos und Sport.

Motivation/Ziele

In den letzten Jahren haben wir eine Menge erreicht und das freut mich sehr. Für die Zukunft wünsche ich mir eine weitere Vertiefung der Kommunikation zwischen Studierenden und der StV bzw. den Professoren oder Instituten weiterhin zu gewährleisten und ggf. zu verbessern und auch die Zusammenarbeit mit anderen StVen beizubehalten.



Manuel Natali

Servus! Mein Name ist Manuel Natali, ich bin 30 Jahre alt und komme aus Völkermarkt in Kärnten. Ich bin derzeit Bachelor-Student der Studienrichtung Biomedical Engineering und seit 2016 als Sachbearbeiter bei der Studienvertretung tätig.

Werdegang

Nach abgeschlossener Mechatroniker-Lehre arbeitete ich im Hightech-Unternehmen WILD, wo auch meine Begeisterung für die Medizintechnik geweckt wurde. Nebenbei absolvierte ich die HTL für Berufstätige im Zweig Technische Informatik und Netzwerktechnik, was mir letztendlich die Tür zum Studium Biomedical Engineering öffnete.

Hobbys

In meiner Freizeit findet man mich oft im Calisthenics-Park an der Mur, denn Sport ist für mich eine willkommene Abwechslung zum stressigen Uni-Alltag. Zudem bin ich auch noch ein begeisterter Elektronikbastler.

Motivation/Ziele

Da ich anfangs selbst nicht genau wusste, welche Aufgaben die Studienvertretung hat, habe ich es mir zur Aufgabe gemacht, den Studierenden die StV näher zu bringen. Des Weiteren will ich dazu beitragen, die gute Kommunikation zwischen der StV und den Professoren aufrecht zu erhalten. Außerdem macht die Mitarbeit sehr viel Spaß und man lernt viele nette Leute kennen.

Stefan Schweighofer

Hallo! Mein Name ist Stefan, ich bin 27 Jahre alt und komme aus der Steiermark. Ich studiere den Bachelor Biomedical Engineering und hoffe, bald in den Master einzusteigen. Ich bin seit 2011 in der Studienvertretung tätig und war vorher auch schon Tutor beim Erstsemestrigentorium.

Werdegang

Nach meiner Matura absolvierte ich zuerst meinen Zivildienst, danach bewarb ich mich an der FH Joanneum für Luftfahrt/Aviation. Ich habe allerdings schnell bemerkt, dass das doch nichts für mich ist und bin dann auf Biomedical Engineering gestoßen. Im Laufe der letzten Jahre habe ich alle Posten vom freiwilligen Mitglied bis hin zum Vorsitz übernommen.

Hobbys

In meiner Freizeit gärtne ich gerne, außerdem bin ich begeisterter Aquaristiker. Damit verbunden sind auch diverse Basteleien, momentan ist der Arduino mein Lieblingsspielzeug.

Motivation/Ziele

Ich bin sehr stolz auf unsere Leistungen in den letzten Jahren. Wir sind aktiv, veranstalten viele Events (sowohl alkoholischer als auch alkoholfreier Natur) und haben es dank einem tollen Kern immer alles geschafft, was wir uns vorgenommen haben, auch wenn wir zeitweise sehr wenig Mitglieder hatten. Genau hier will ich weiter anknüpfen um in den nächsten zwei Jahren die Latte noch höher zu legen.

